

Faire connaître son site (1) : référencement - 1/1

Lorsqu'on a un site, le plus difficile est de le faire connaître. Quels sont les astuces pour un bon référencement de son site, es-ce la meilleure façon pour faire connaître son site ?

Pour faire connaître son site, il existe 3 grands moyens : le référencement dans les moteurs de recherche, le partenariat avec d'autres sites semblable à l'échange de liens ou de bannières et enfin le fait de devenir sponsor d'un site en payant bien sur, nous allons voir dans cet article le référencement dans les moteurs de recherches.

Lorsqu'on a un site la chose primordiale à faire, c'est de le référencer dans divers moteurs de recherche. Mais avant tout, il faut installer les meta-tags qui servent à indiquer des informations aux moteurs de recherche comme les mots clés, la description, le titre du site, etc... (pour pouvoir installer les meta-tags il faut le faire soit par l'intermédiaire de l'application vous permettant de faire votre site ou en allant sur des sites qui propose un formulaire pour que vous puissiez créer votre meta-tag et que vous le mettiez dans votre site). Quand cela est fait, il faut en priorité le référencer dans "Google" car il faut savoir qu'en le mettant dans ce moteur, il sera presque dans tous les autres moteurs de recherches principaux qui eux proposent une recherche dans le web mondial équivalent à une recherche dans "Google". Ensuite, il faut référencer son site moteur de recherche par moteur de recherche, il y a le référencement payant qui vous promet l'affichage de votre site dans la liste des sites du moteur de recherche puis l'affichage gratuit qui ne vous référence pas rapidement mais qu'il le fait quand même dans la majorité des cas. Il y a aussi des sites internet qui proposent le référencement de votre site dans plus de 100 moteurs de recherche, cela n'est pas très efficace mais mieux vaut le faire afin d'avoir de temps en temps des visiteurs provenant de ces moteurs de recherche. Le seul inconvénient de ces annuaires c'est qu'il faut obligatoirement mettre le logo qu'ils fournissent sous peine de ne pas être accepté dans le moteur de recherche concerné.

Le référencement dans les moteurs de recherche c'est d'après moi et d'autres qu'ils le disent la meilleur façon pour faire connaître son site et d'avoir beaucoup de visiteurs. Donc n'attendez plus : référencez votre site !